



TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

Boletín No. 63

Villahermosa, Tabasco; 27 de noviembre de 2018.

CONCLUYE EL SEGUNDO DIPLOMADO EN DERECHO ELECTORAL.

Con la entrega de Diplomas y constancias dio por concluido el segundo Diplomado en Derecho Electoral organizado por el Tribunal Electoral de Tabasco en Coordinación con la Escuela Judicial Electoral del TEPJF, el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco, la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco y la Junta Local Ejecutiva del INE.

En este acto llevado a cabo en el auditorio “Lic. Antonio Suárez Hernández” del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Tabasco, se contó con la presencia del M.D. Jorge Montañó Ventura, Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Tabasco, M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz, Magistrada del TET, Lic. Rigoberto Riley Mata Villanueva, Magistrado del TET, Lic. María Elena Cornejo Esparza, Vocal Ejecutiva del INE, M.D. José Óscar Guzmán García, Consejero del IEPCT, en representación de la M.D. Maday Merino Damian, Consejera Presidenta del IEPCT, Mtro. Roberto Ortiz Contreri, Abogado General de la UJAT, en representación del Dr. José Manuel Piña Gutiérrez, Rector de la UJAT.

Cabe mencionar que este es el segundo Diplomado que organiza el Tribunal Electoral de Tabasco, en esta ocasión se acreditaron 166 participantes, impartido en el auditorio de la antigua escuela de derecho por espacio de dos meses, donde se contó con cuerpo académico de la Escuela Judicial Electoral del TEPJF, así como del propio Tribunal de Tabasco, de consejeros del IEPCT y personal del INE Tabasco.

En su intervención la Licenciada María Elena Cornejo Esparza, Vocal Ejecutiva de la Junta Local del INE mencionó: “Celebro la habilitación de estos espacios en los que es posible comprender el conjunto de normas y procedimientos que hacen posible la renovación periódica y auténtica de los poderes Ejecutivo y Legislativo en México, por eso reitero, estoy segura que aprovecharán al máximo los conocimientos que recibieron y las experiencias que les fueron compartidas para sus futuras actividades”.

Por su parte el Maestro José Óscar Guzmán García expresó: “Es un privilegio para cada una de las instituciones que ha participado en la organización de este proyecto de este diplomado, que por segunda ocasión se realiza nuestra entidad, llevar a través de generación de espacios académicos, bajo un programa de estudios diseñado para sentar las bases del conocimiento en la materia electoral y de criterios Jurisdiccionales, elementos teóricos que permitan claramente clarificar y conceptualizar de una manera más amplia el funcionamiento del sistema electoral mexicano”.

Finalmente el Magistrado Presidente agradeció la confianza que le tuvieron al Tribunal Electoral de Tabasco y la precia de cada uno de las y los que concluyeron este segundo Diplomado.

En su participación comentó “El día 9 de abril de este año, iniciamos el Diplomado en Derecho Electoral; con un grupo de personas ávidas y decididas en obtener nuevos conocimientos basados en las tendencias actuales que exige el derecho electoral, conocimientos que se basan en las diversas metodologías, mejores prácticas, criterios y sentencias que aportan las instituciones jurisdiccionales para el mejor desarrollo e implementación exitosa de la aplicación de la ley.

Al iniciar esta nueva experiencia, teníamos muchas expectativas, las mismas fueron cambiando según el aprendizaje adquirido en cada módulo cursado.



TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Agradezco al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, por su interés en formar nuevos profesionales en esta área; y por supuesto un agradecimiento especial al distinguido cuerpo académico, quienes gracias a su experiencia y vocación se dedicaron a proveernos de herramientas, metodologías y conocimientos para crecer como persona y como profesionales en la materia electoral.

Para concluir, quiero compartir con ustedes una excelente frase y reflexión, *El que aprende y aprende y no practica lo que aprende, es como el que ara y ara y nunca siembra. Platón*